

**SALUD**

**23 de mayo. 4ª. Feria mensual de salud.**



Con la participación de cinco organizaciones proveedoras de salud y la unidad móvil Womens Wellness on Wheels (WOW Bus), se realizó una feria de servicios gratuita a los connacionales que asistieron al Consulado de México. Se ofrecieron exámenes sobre presión arterial, masa corporal, embarazo, glucosa, colesterol, sesiones informativas sobre cáncer y alcoholismo e inscripción a servicio médico para personas de bajos recursos.

**29 de mayo. Managed Health Services realizo exámenes de próstata**

La unidad móvil *Prostate Cancer* estuvo en el Consulado de México ofreciendo servicios gratuitos para todas las personas interesadas en realizarse un examen de detección del cáncer de próstata. El Dr. Tiritilli fue quien efectuó los exámenes para los beneficiarios en esta Representación. De igual forma, hubo una presentación informativa para aquellos interesados en saber más de lo que es la próstata y el por qué es importante hacerse el examen.



**EDUCACIÓN**

**2 de mayo. Estudiantes de Tlaxcala inician intercambio académico.**



Por 16 años consecutivos, la Escuela Secundaria Técnica No. 35 de Tlaxcala lleva a cabo un intercambio académico con la Escuela Crispus Attucks de la ciudad de Indianápolis. A la ceremonia de bienvenida asistieron representantes del Gobernador de Indiana y Alcaldía de Indianápolis, la Superintendente de Educación, directivos de la escuela huésped y el Cónsul Javier Abud. En su mensaje, el Cónsul Abud exhortó a los estudiantes de ambos países a aprovechar esta experiencia como medio de ampliar y fortalecer el conocimiento de una cultura y lenguaje distintos.

**6 de mayo. Estudiantes visitan el Consulado de México..**

Una delegación de estudiantes y profesores de la Escuela Secundaria Técnica No. 35 de Tlaxcala tuvieron una visita guiada a las instalaciones de esta Representación, donde sostuvieron una plática con el Cónsul Javier Abud sobre el intercambio académico que están realizando en Indianápolis. Al final de la misma, recibieron una plática sobre servicios y programas consulares de parte del Coordinador de Asuntos Comunitarios.



**14 de junio. Bienvenida a estudiantes de Proyecto 100,000 en Murray, KY.**



En el marco la iniciativa Proyecto 1000,000 cuyo objetivo es incrementar la movilidad académica y estudiantil en educación superior de 100,000 mexicanos hacia Estados Unidos durante la presente Administración, el Cónsul Adscrito Jorge Sánchez Cataño realizó una visita a la Universidad de Murray, lugar donde dio la bienvenida a 20 estudiantes, a los cuales exhortó a optimizar esta experiencia en beneficio de su formación académica y entorno familiar.

**24 de junio. El Cónsul Adscrito visita a estudiantes de Proyecto 100,000.**

En el marco la iniciativa Proyecto 1000,000, el Cónsul Adscrito Jorge Sánchez Cataño realizó una visita a la Universidad de Indiana (IU), Campus Bloomington, donde ofreció la bienvenida a 19 estudiantes provenientes del Tecnológico de Estudios Superiores de Cuautitlán Izcalli, a los cuales exhortó a maximizar el intercambio para coadyuvar a su formación educativa y personal. Les ofreció también un marco de referencia sobre las actividades consulares.



**CULTURA**

**5 de mayo. Exposición fotográfica en la Universidad IUPUI.**



En colaboración con la Universidad IUPUI de Indianápolis, se realizó una exposición de quince fotografías alusivas a la Batalla de Puebla. El Sr. Gil Latz, Vice-rector Asociado de Asuntos Internacionales de la universidad en cuestión dio la bienvenida y presentó al Cónsul Javier Abud, quien en su mensaje ofreció una perspectiva histórica del acontecimiento, para dar paso después a la proyección de la película “Cinco de Mayo: la Batalla”. La exposición inició el día dos y concluyó con esta recepción.

**7 de mayo. Festival Cincy-Cinco.**

Bajo la organización de la Cámara de Comercio Hispana de Cincinnati, se realizó una edición más del tradicional festival Cincy-Cinco en la plaza Fountain Square del centro de la ciudad de Cincinnati, OH. El Cónsul Javier Abud ofreció un mensaje de felicitación y agradecimiento por la puesta en escena de información, entretenimiento y promoción cultural de México y su historia. El festival fue parte de los festejos del Cinco de Mayo ante una asistencia de miles de personas durante el fin de semana.



**8 de mayo. Celebración del Cinco de Mayo en el Indiana Discount Mall.**



Directivos del Indiana Discount Mall ubicado en la ciudad de Indianápolis organizaron una celebración alusiva al festejo del Cinco de Mayo con un programa musical variado que incluyó baile folclórico, mariachi, grupos de banda, así como degustación de antojitos mexicanos y actividades para niños. En representación del consulado, el Coordinador de Asuntos Comunitarios hizo un bosquejo histórico sobre la Batalla de Puebla y felicitó a los organizadores por continuar con esta tradición.

**DEPORTES**

**25 de mayo. Indy Eleven anuncia juego contra Pachuca.**

El equipo profesional de fútbol Indy Eleven informó que sostendrá un juego amistoso contra Pachuca, equipo de la Liga MX. El anuncio se hizo en conferencia de prensa realizada en las instalaciones de esta Representación, donde el Cónsul Javier Abud dio la bienvenida a los directivos de Indy Eleven y medios de comunicación; en el marco de la cooperación deportiva entre México e Indiana y al fomento del ejercicio físico, invitó a la comunidad a ser parte de este espectáculo deportivo con la participación de una de las escuadras más representativas del fútbol mexicano.



**DOCUMENTACIÓN**

**7 de mayo. Consulado Móvil en Seymour, IN.**



Teniendo como sede el Centro Comunitario del Condado de Jackson de la ciudad de Seymour, IN, personal del Consulado de México realizó un servicio de documentación a la comunidad mexicana que reside en esa ciudad y sus alrededores. Entre los servicios brindados se expidieron pasaportes y matrículas consulares, se distribuyeron Guías Paisano y se aplicaron encuestas derivadas de la Ventanilla de Atención Integral para la Mujer (VAIM).

**21 de mayo. Consulado Móvil en Louisville, KY.**

Personal del Consulado de México visitó la ciudad de Louisville, KY para ofrecer el servicio de documentación a la comunidad mexicana que reside en esa ciudad. La sede del evento fue el centro Americana Community Center, y se expidieron pasaportes y matrículas consulares. De igual forma, se aplicaron encuestas de la Ventanilla de Atención Integral de la Mujer (VAIM) y se distribuyeron Guías Paisano. Esta fue la primera visita que se realiza al estado de Kentucky en el presente año.



**4 y 5 de junio. Consulado Móvil en Cincinnati, OH.**



Teniendo como sede el Colegio San Xavier de la ciudad de Cincinnati, OH, el Consulado de México ofreció un servicio de documentación de dos días a la comunidad mexicana que reside en esa ciudad. Al final de la jornada, se expidieron más de 400 documentos, entre pasaportes y matrículas consulares. Se ofrecieron asesorías legales y sobre el tema de discriminación en el empleo por parte de la agencia Equal Employment Opportunities Commission.

**18 de junio. Consulado Móvil en Henderson, KY.**

La Iglesia Holly Name of Jesus fue sede de un servicio de consulado móvil para atender la demanda de documentación de la población mexicana que vive en la ciudad de Henderson, Kentucky y ciudades circunvecinas. Aparte de la expedición de pasaportes y matrículas consulares, los connacionales recibieron libros de texto gratuitos, Guías Paisano, y material sobre la Ventanilla de Atención Integral de la Mujer (VAIM).



**ACTIVIDADES DIVERSAS**

**4 de mayo. Indy Chamber y el Consejo de Negocios Hispano organizan el evento Conexión Five for 500.**



El Indianapolis Motor Speedway fue sede de una reunión de empresarios para la promoción de negocios. El evento fue organizado por la Indy Chamber y el Consejo de Negocios Hispano, y aparte de ofrecer recursos y contactos para sus agremiados, se otorgaron reconocimientos al ex Cónsul Sergio Aguilera y a cuatro destacados empresarios de Indianápolis. Con motivo de la próxima carrera de autos Las 500 Millas de Indianápolis se presentaron a destacados pilotos. El Cónsul de México Javier Abud estuvo presente en el evento.

**5 de mayo. Noche de las Américas dedicada a México.**

Con fines de recaudación para becas destinadas a estudiantes de origen hispano y otros programas, la organización La Plaza realizó el evento Noche de las Américas, dedicado en esta ocasión a México. El Cónsul Javier Abud fue uno de los dos oradores invitados del evento y en su mensaje expuso las importantes contribuciones que la comunidad mexicana realiza a la economía estadounidense y al estado de Indiana. En el marco de la celebración del 5 de Mayo, el Cónsul Abud ofreció una perspectiva de cómo esta fecha se ha convertido en una tradición y ha fomentado un sentido de integración hispana.



**24 de mayo. Indiana World Trade Day.**



Organizado por la Indy Chamber, se realizó una edición más del evento World Trade Day en la ciudad de Indianápolis, evento para la promoción de comercio e inversión entre los miembros de la Cámara, empresarios y representantes gubernamentales, incluida esta Representación. Se realizaron cuatro paneles informativos y dos sesiones plenarias y la asistencia de más de doce expositores. El consulado promovió relaciones comerciales y turismo con México.